

Samstag 15/8 908.

Viechter Freund!

Mit Director R. Simons lebe,

ich gestern gesprochen aber er hat mich, da er jetzt mit den Künstlern im Theater stark in Anspruch gewonnen ist - Montag zu kommen, an welchem Tag er alle Fragen besprechen will. Sofort wieder auf Ihnen dann schreiten. Sie lache mit dem Tonkünstler -

Orchester ist dagegen in Ordnung, n. thalt hi in Wien sien, werden so den Kontakt aufzuschließen, dass hi bei meinen Konzerten



in Brüx (Hotel Schloss am See), Mittwoch, Samstag, Sonntag, Dienstag
in Prag (Café Central), die Kasse von schlechet. Nachher kam ich zu
Herrn, wo ich bestimmtes Kleidung brauchte. - Also keine Eilem mehr.
Seit ich lange hier bin. - Herr Dr. Cohn sprach wieder mit mir und erklärte
mir das so leicht, dass ich später aber, nach Dr. Hauer's Rethorico
eventuell auch diese Sprachkunst studieren wollte, habe keine
Möglichkeit mehr. - Aber ich kann es nicht verstehen, warum
Draht er sagt mir, dass mich kein Mensch mehr braucht. -
Nicht kann ich sagen, ob wir uns wiedersehen werden. Aber sehr

1-2 Proben u. die Aufführung mitnehmen.
Sie werden, glaube ich mit den Bedürf-
nissen die wir Ihnen vorstellen
auch zufrieden sein. — Vielleicht
scheint sich sogar Alexander, dass
sie einmal ein Deutsches Concert
wieder dirigieren können, — aber
ich bitte Sie ausschließlich, darüber nichts
verlauten zu lassen; bei mir würde
die Zulenkung des ^{so} nicht so gewis
sein, darüber zu sprechen. — Desfalls
bitte ich Sie um Nachdruck; woher ist
Ihnen noch Montag schreiben soll. —
Am Dienstag u. Mittwoch bin ich

In fragu, was damals Wagner nicht
der "Schweiz-Lieder"-partie hat,
ob & Reichter die Melode von damals
gemacht wünschen, aufzubauen, oder ob
damals Wagner nicht die Verluste
nur komponiert hat. - Ich habe nichts
darauf ersehen können, nur zu einem
kleinsten Teile, das Wagner auf einer
Privataudition im Residenz-Theater (München)
vor dem König "Frühstück aus verhexten
Seinen Werken" dirigirt hat u. Schott von
Carolats "Sawells u. himschen Liederleit"
Suspiros Schweizerlieder etc. usw. -
Braunau, der in Wien ein Corps für einen
Kinderwagen will, sagt mir, dass er
Dreieben auf ein einem Corpsche in Köln
gezogen hat, weiß aber nicht mehr, was darum